

COMITÉ DE RESTRUCTURATION DE L'APPO

Membres du comité :

Coordonnateurs : M. Jacques Painchaud, vice-président à la Discipline et à la déontologie, et M. Luc Fournier, vice-président aux Finances

Directeurs : M. Roger Dubé, directeur syndical Bas-Saint-Laurent et M. Stéphane Jette, directeur syndical Montérégie Est

Délégués : MM. Serge-Alexandre Gervais et Ghislain Dorion

—

Les différents mandats qui furent soumis au comité ont nécessité plusieurs rencontres en cours d'année. Notons qu'il y a eu plusieurs travaux. Parmi ceux-ci, un projet a été réalisé avec le support de MM. Robert Bronsard et Laurent Arel. Il s'agissait d'une consultation des membres du Conseil de direction concernant la question d'évaluer la capacité organisationnelle de l'Association. Dans un second mandat, il fut question des stratégies de communication de l'APPO envers les médias sociaux. Le comité s'est inspiré de l'étude demandée par l'APPO au spécialiste en communication, M. Pierre Bouchard, pour élaborer ses recommandations. Dans les autres mandats abordés, à la suite des demandes reçues lors du Congrès des délégués, le Code d'éthique et autres mesures relatives aux élections furent élaborés. M^e Marco Gaggino fut mandaté pour l'élaboration d'un projet à cet effet. Par ailleurs, ce projet fut présenté au Conseil de direction avec la participation de M^e Gaggino. Nous présenterons l'ensemble des travaux et recommandations du comité qui fut entériné par le Conseil de direction.